

**„Ihr werdet verfolgt werden wegen eures Glaubens,
doch weicht nicht zurück.“**

Botschaft der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien – 25.02.2017

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Liebe Kinder, Mein Sohn Jesus braucht euch.

Sagt Ja zu Seinem Ruf und verteidigt überall Sein Evangelium.

Ihr werdet verfolgt werden wegen eures Glaubens, doch weicht nicht zurück.

So wie in der Vergangenheit, werden die Männer und Frauen des Glaubens gefangengenommen und vor Gericht gebracht werden.

Selbst angesichts der Drohungen haben Petrus und Johannes nicht geschwiegen und die Wahrheit Meines Jesus verkündigt.

Seid mutig.

Diejenigen, die angesichts der Verfolgungen treu bleiben, werden Große Belohnung erhalten.

Vorwärts auf dem Weg, den Ich euch gewiesen habe. In den Händen den heiligen Rosenkranz und die Heilige Schrift, im Herzen die Liebe zur Wahrheit. Wenn ihr euch schwach fühlt, dann ruft nach Jesus. In Ihm ist eure Kraft und euer Sieg. Ich bin eure Schmerzhaftige Mutter und leide wegen eurer Leiden.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.